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本报讯!记者 左丽慧 文 唐 强

图"本月
!"

日以来#由郑州市杂技团
推出的暑假演出系列之 $动物狂欢
节 %在市杂技馆上演 #精彩的杂技节
目&令人捧腹的滑稽表演与动物明星
的表演相映成趣#为郑州孩子的暑假
增添了不少乐趣'

据介绍#这台名为(动物狂欢节)

的晚会自
!"

日以来每晚演出一场#截
至昨日#已接待观众近

#$$$

人次* 这
台节目是为孩子们精心筹划的#综合
了传统杂技表演+动物明星演出和滑
稽节目#并增强了演员和观众之间的
互动 # 观众不仅可以欣赏精彩的马

戏#还可亲自参与表演*而晚会中的杂
技节目$女子造型%曾获得河南省第六
届杂技比赛金奖#$力量% 展现了力与
美的结合,滑稽戏$快乐的炊事员%$滑
稽飞刀%$小丑%等幽默&诙谐#令人捧
腹大笑,而马术&驯狮虎等表演则令观
众大开眼界*

值得一提的是# 市杂技团还请来
了俄罗斯大马戏团的演员同台献艺#

他们带来的 $集体马术% 表演精彩纷
呈#有抢羔羊和马上角力等#展现了俄
罗斯牧民的风土人情,马上倒立&穿马
腹& 马上鞍马等多种使人惊叹的马术
表演#得到了现场观众的阵阵掌声*

此外# 俄罗斯大马戏团中还有一
位特殊人物#那就是已经年满

%$

岁还
能表演高难度马术的女演员霍尔莎
娜#别看她岁数大#但是表演起来可不
含糊#各种高难度动作信手拈来#令人
惊叹*

据了解#$动物狂欢节% 晚会将于
%

月
&$

日落幕*

!乱弹娱乐圈!

下一个得罪
"央老大#的是谁$

左丽慧

娱乐圈!劳模"刘德华!惹事"了#而他

得罪的不是某地方小台$正是权大气粗的

央视$不仅让人为刘劳模捏了一把汗%

央视权力大$圈里圈外的人都知道%

别的媒体覆盖不了的区域$央视不管花掉

多少纳税人的钱也要给它覆盖到$这样央

视的影响力才会大嘛& 别的媒体采访不

到'不让采访的内容$央视轻松可以得到

采访机会 !搞定"& 别的电视台请不来的

人$他们不用请就有人在门外排队((久

而久之$央视的名气大了$腰杆粗了$脾气

也随之火暴了))盼着上 *同一首歌+显

摆的人还排着队呢$ 刘德华竟然胆大妄

为$拒不参加$连题字也要等到
'

月)))

真是太不给面子了# 难怪会把孟欣大导

演气哭$她哪儿受过这气啊#

于是$*同一首歌+ 栏目组说刘德华

!耍大牌"了)))在刘德华甚至不知道这

回事$由其经纪人回答的情况下$一向口

碑好的刘德华也背上了 !耍大牌" 的骂

名&随即$*中华情+的导演也坚决不邀请

在同一个地方拍戏的刘德华前来演出$

虽然还遮掩地表示$没有接到!封杀令"$

但对这样近距离的明星却不邀请的情

况$显然也不合常理,是刘德华的粉丝不

够多$ 是他的名气不够大)))还是导演

的个人好恶$抑或别的原因-

幸好$刘德华的表现大家有目共睹$

尤其是在令人信服地处理了 !杨丽娟事

件"后$相信刘天王的观众是更多了$他

会不会耍大牌$大家心里有数%

退一步讲$央视的*同一首歌+也就

是一综艺栏目$ 最多是能请到的明星多

一些罢了$既然如此$有参加的人$也就

有不能参加的人&有被央视拒绝的$也就

有能拒绝央视的$全看艺人自己的意愿%

就算是人家刘德华真的拒绝了$ 那也是

他的自由)))被他拒绝的各种媒体$央

视绝对不是第一家$ 为什么拒绝了央视

才是耍大牌-

观众也能发现$ 被央视指责的人似

乎越来越多了%笔者认为$在港台地区能

走红的明星$ 他们的职业道德不会比内

地的差甚至更高$ 却接二连三被指 !大

牌"% 当一方面更多地在指责他人的时

候$也许正是它自身最需要反省的时候$

否则$下一个!得罪"它的$不单单是哪一

个艺人$而是全体观众%

五彩霓裳

昨晚! 中原工学院

#$$(

届毕业生服装设计

作品展演在省人民会堂

绽放出绚美的光彩"

围绕#娱乐的兴趣$

消费的创意$ 健康的休

闲$舒适的生活%的设计

理念! 毕业生们展示了

男装$女装$童装 $内衣

)

个类别的
#*

组服装

设计作品!&魅惑 '$&场

景 '$ &角度 '$ &信念 '$

&破晓'等作品 !向人们

展示了最新的时尚潮

流! 给观众带来了色与

美$光与影的视觉盛宴(

本报记者 丁友明

刘国润 摄

中央美术学院教授邵大箴-

莫把孩子教成"小齐白石#

本报讯!记者 李颖"暑假来了#各种各样的美术培训班让不少家
长挑花了眼#少年儿童到底该接受哪种模式的美术教育. 昨日#河南
省美术创作动员会在郑州召开# 受邀参会的中央美术学院教授邵大
箴直指当下儿童美术教育症结# 并直言它的导向和教育模式与应试
教育及家长望子成龙的迫切心态关系紧密*

孩子是天生的小画家

现在#儿童水墨画出现这样一种现象-题材比较单一#技法程式
化#比如有的专画葫芦#有的专画牡丹#甚至题词也是(牡丹富贵)+

(国色天香)等#显得老气横秋*邵大箴指出#这其实是教学上的偏差#

不是传统水墨画之过#也不表现儿童自己的意志#儿童天性里潜藏着
对真善美的追求#是天生的小画家#一个好的老师应该是去引导和启
发#而不是教学生(你应该像我这样画)*

专业学习高中开始也不晚

因为美术自身的特点及儿童的特殊性#国内外专家早就指出#儿
童美术活动是各类优秀人才都需要的基础* 即使是专业美术人才的
培养#在儿童时期#重要的也不是技术而是对美+对生活的敏悟以及
兴趣和感觉的持续*

邵大箴说-(那些急于让孩子成材的家长一定要知道# 让孩子去
画石膏+画素描是违背孩子天性的#把孩子教成/小齐白石0+/小徐悲
鸿0完全是误区#而那些以获奖+考级+加分为学习目标的则更容易失
去个人对艺术美的感知* )

邵大箴强调说-(不要让孩子去临摹大人的画#包括名家#更不要
以/画得像0为标准*少儿美术有它自身的规律#其中重要的一点就是
顺其自然* 接受专业的美术教育从高中开始也不算晚* )
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本月上旬# 小提琴大师薛伟在郑州国际会展中心举办了一场名
为(从音符到音乐)的音乐讲座*近一个半小时的演示与讲解#观众听
得津津有味# 并且用一次又一次热烈的掌声# 来呼应薛伟的精彩讲
演* 遗憾的是#薛伟行程安排太紧#记者未能采访到他*

本周#在中央音乐学院担任教授的薛伟受邀回郑#担任河南省歌
舞剧院交响乐团业务考核评委#记者乘机(逮)到了这位大忙人*

从音符到音乐的乐趣

时隔十余天#薛伟提起那场(从音符到音乐)的讲座还是意兴昂
然*他说-(我在许多城市都举行过(从音符到音乐)音乐讲座#但只有
在郑州是用乐团来伴奏的#相比钢琴伴奏而言#乐团的声部更丰富+

效果也更好*如果有机会再回郑州办讲座#我还愿意邀请省歌舞剧院
交响乐团来协奏* )

近年来#薛伟在满当当的教学任务和演出计划外#不遗余力地在
北京+郑州等地举办音乐讲座#向大众普及高雅音乐*讲座中#薛伟通
过点评学生的演奏#对小提琴协奏曲$梁祝%进行分段讲解#以生动的
语言和动情的演奏# 引领听众体验从音符到音乐的乐曲二度创作的
乐趣#与古典音乐进行一次近距离的对话*

讲座比音乐会更直观

为什么要做这种形式的普及. 薛伟说-(我们常见的音乐普及活
动大多是音乐会的形式#这种活动虽然好#但对于非专业的音乐群体
来说#他可能有所感悟#但不能真正在理论高度上理解音乐* 而音乐
讲座生动灵活+有对比有示范有讲解#能够更快达到普及的目的*

薛伟说-(音乐欣赏能力不是一蹴而就的# 音乐普及应当是一个
系列活动#音乐家应该由浅入深+循序渐进地引领观众欣赏音乐* 如
果没有这些前期铺垫#不具备审美的经验基础#就不可能真正懂得西
方音乐* )

鼓励家乡乐团再提高

此次#薛伟专程从中央音乐学院请假回到家乡#担任河南省歌舞
剧院交响乐团年度业务考核的评委# 他对这支河南惟一的专业交响
乐团怎么评价呢.

对艺术出了名挑剔的薛伟对家乡这支乐团首先给予肯定-(和以
前相比有较大变化#队员水平有大幅度提高#而且更加趋向年轻化#更
有活力* )同时#他又指出乐团的不足-(跟世界其他国家的乐团横向比
较的话#有很多有待提高的空间#明显表现在演奏的音乐性上#一个乐
团#他每个成员的演奏技巧不见得非常高#但应该讲究音乐性* )
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新华社洛杉矶
%

月
#*

日专电!记
者 曹卫国" 美国电影学会

#*

日通过
哥伦比亚广播公司的一个特别节目公
布了重新评选出的 (百年百佳影片)#

$公民凯恩%仍然位居榜首*

在最新公布的(百年百佳影片
*+

周年版)排行榜上#进入前
,$

名的影
片还包括 $教父%+$卡萨布兰卡%+$愤
怒的公牛 %+$雨中曲 %+$乱世佳人 %+

$阿拉伯的劳伦斯 %+$辛德勒名单 %+

$晕眩%和$绿野仙踪%* 其中#$愤怒的
公牛%和$晕眩%在

,$

年前的首份名单

上分别名列第
#)

和第
%,

*

美国电影学会主席弗斯腾伯格表
示#学会计划每隔

,$

年对(百年百佳
影片)名单更新一次*今年的候选影片
中增加了

,''%

年至
#$$%

年间上映的
)&

部电影#但其中只有$指环王%系列
影片的首部$护戒使者%+$拯救大兵瑞
恩%+$泰坦尼克号%和$灵异第六感%

)

部影片有幸被选入百佳名单*

与
,$

年前的名单一样# 史蒂文1
斯皮尔伯格仍是上榜影片最多的导
演#他共有

"

部影片进入新百佳*罗伯

特1德尼罗和詹姆斯1斯图尔特则是上
榜影片最多的男演员# 各有

"

部影片
上榜*而在女演员中#费1唐娜薇+凯瑟
琳1赫本和戴安1基顿分别有

&

部影片
上榜*

美国电影学会的百佳电影名单由
,"$$

多名导演 +剧作家 +演员 +剪辑
师+ 摄影师等专业电影工作者及影评
家和电影历史学者# 通过投票从

)$$

多部候选影片中选出*

该学会首次评选百年百部最佳影
片是在

,''(

年#于次年正式宣布结果*

&套新邮下月发行
新华社天津

%

月
#,

日专电 !记者
周润健" 记者日前从中国邮政集团公司
获悉#

(

月我国将发行
&

套新邮票#分别
是$香港回归祖国十周年%纪念邮票+$杨
尚昆同志诞生一百周年%纪念邮票和$南
麂列岛自然保护区%特种邮票*

据介绍#

(

月
,

日发行$香港回归祖
国十周年% 纪念邮票

,

套
&

枚# 分别为
(欢庆)(合作)和(繁荣)#前两枚面值均
为

,-.$

元#后者为
,-"$

元* 此外#同时还
发行与香港邮政共同印制的同题材邮票
小全张

,

枚#内含中国邮政邮票
&

枚#香
港邮政邮票

,

枚*

(

月
"

日发行$杨尚昆同志诞生一百
周年%纪念邮票

,

套
.

枚#为(杨尚昆在
延安 )和 (国家主席杨尚昆 )#面值均为
,-.$

元*

(

月
,$

日发行 $南麂列岛自然保护
区%特种邮票

,

套
&

枚#分别为(三盘尾)

(龙船礁)和(大沙岙)#面值均为
,-.$

元*

小丑与观众互动)

滑稽戏&快乐的炊事员'"

戏戏

%同一首歌&刚"炮轰# %中华情&又拒请

,-./012345

在甘肃天水举行的央视 $中华情%

歌会将不邀请同在甘肃拍片的刘德华*

对此#有人怀疑#被$同一首歌%炮轰不
热衷公益后# 央视已对刘德华作出了
(封杀)#但$中华情%发言人阎凯否认了
这种说法*

!起因
节目组要求题字未果-

日前#有博客曝料称刘德华对 $同
一首歌%策划中的一期(英雄母亲)专题
不够热心*

$同一首歌%发言人曾透露-这次来
京参加节目录制的一百位英雄母亲#都
十分喜欢刘德华#渴望听到他演唱$我
是中国人%# 所以节目组想请刘德华题
个字* 最近几天#导演孟欣又向刘德华
的经纪人转达了母亲们的心愿#经纪人
答应请刘补写题字#但几天过去仍杳无
音信* 发言人表示-(刘德华作为英雄母
亲的偶像#是否太耍大腕了. )

前日#与$同一首歌%联合举办此次
公益演唱会的公安部消防局宣传部郭
干事出面澄清-(可能是由于沟通不畅#

经纪人直接就给回绝了#刘德华本人根
本不知情#因此才导致了/误会0* )

!后果
央视歌会联手封杀-

在刘德华被$同一首歌%(炮轰)后#记
者昨天从央视获悉#央视四套著名歌会节
目$中华情%将于近期在天水举行一场演
出* 由于目前刘德华正在甘肃拍摄$见龙
卸甲%#记者问其是否有邀请刘德华#但他
很明确地告诉记者-(没有可能* )

关于 $中华情 % 不请刘德华的原
因#阎凯透露-(天水主办方在与$中华
情%栏目组洽谈晚会演员阵容时#主办
方曾提出邀请刘德华# 但遭到晚会总
导演郭霁红的一票否决 # 而且拒绝得
非常干脆* )

!解疑
剧组未接!封杀令"

之前就有消息称$同一首歌 %已将
刘德华拒绝慈善的举动上报央视有关
领导#一些歌迷知晓这次$中华情%拒绝
邀请刘德华后#都担心刘德华遭到央视
的封杀* 对此#记者向$中华情%栏目了
解了相关情况*

阎凯表示# 并不清楚这个原因#所
以只能是无可奉告* 那么央视(秋晚)是
否会向刘德华发出邀请呢. 对此#阎凯
表示-(中秋晚会是向全球华语艺人敞
开大门的* 至于是否会邀请刘德华#要
根据节目的需求# 导演组会作出安排#

目前也无从确定* ) 武 闻

!"

带带观观众众进进入入
音音乐乐胜胜境境
"

本报记者 李 颖 文 唐 强 图
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